

MONTMARIAULT ■ Un nouveau bureau installé à la Gaule du Venant

Pêche : une stabilité des cartes

13/11/2021

La société de pêche la Gaule du Venant a vendu quatre-vingt-deux cartes en 2021. Un chiffre stable pour l'association qui vient de tenir son assemblée générale.

La société de pêche la Gaule du Venant a tenu son assemblée générale au château de la Motte-Verger. Quatre-vingt-deux cartes de pêche

BUREAU

Composition. Un nouveau conseil d'administration a été élu : Alain Robert Trahan, président ; Claude Farrandon, vice-président ; Jean-Luc Voyer, trésorier ; Franck Moreau, secrétaire. Membres : André Blanchet, Yves Simonin, Pascal Perronny, Christian Sabot, Florentin Moreau, Jacques Tarantola.



RÉUNION. Les pêcheurs ont pris rendez-vous le 12 mars 2022 pour l'ouverture de la truite.

ont été vendues en 2021.

Le trésorier, Jacques Tarantola, a présenté le bilan financier qui fait apparaître la stabilité des ventes de cartes avec 82 cartes vendues en 2021, dont 29 cartes interfédérales, 20 cartes départementales,

quatre cartes femmes, huit cartes mineurs, quatorze cartes journalières et trois cartes hebdomadaires.

L'ouverture de la pêche à la truite aura lieu le 12 mars 2022. Concernant l'alevinage, 100 kg de truites fario seront introduites

quelques jours avant l'ouverture, entre le 8 février et le 4 mars, puis 100 kg de truites arc-en-ciel suivant le niveau de l'eau dans le Venant et la disponibilité de la pisciculture de la fédération entre le 25 et le 29 avril 2022. ■

MONTMARIAULT ■ Il a été honoré à l'occasion de l'assemblée générale

Ernest, pétanqueur à 97 ans !

15/11/2021

L'assemblée générale de la Pétanque Montmarautoise a été l'occasion de rendre hommage à Ernest Brun, le doyen du club.

Un grand nombre de licenciés a participé à l'assemblée générale de la Pétanque Montmarautoise qui a eu lieu mercredi dernier.

Le président Wilfrid Macé s'est félicité de pouvoir enfin se retrouver après une année 2020 complètement blanche et enfin une deuxième partie d'année 2021 qui revient à la normale.

Le retour du loto, le 22 mars

Le secrétaire Pascal Confesson a détaillé les différents résultats des quelques compétitions qui ont pu reprendre et souligne le bon résultat de l'équipe féminine en championnat des clubs.

La trésorière Rolande Carte a ensuite détaillé les comptes de l'année avec un déficit de 500 € qui est



HOMMAGE (de gauche à droite) Wilfrid Macé, René Mathonière, Didier Levieux, Ernest Brun, Hélène Bertin, Pascal Confesson, Jacques Carte, Noël Carte, Daniel Delmas.

dû à l'annulation de tous les concours d'hiver et surtout du loto.

Le secrétaire a évoqué ensuite tous les projets pour 2022 avec le retour aux compétitions et concours et le retour du loto le 20 mars. Puis, cette an-

née, le club a tenu à fêter son doyen Ernest Brun, 97 ans et licencié depuis 32 ans. Le responsable du secteur Didier Levieux lui a remis un souvenir sous les applaudissements de toute la salle avant de po-

ser pour la photo avec les ex-présidents de l'ASM pétanque. ■

(*) En présence de Josette Auberger représentant la mairie ; Annie Wegrzin, secrétaire du comité de l'Allier ; Didier Levieux, responsable du secteur centre Allier et Hélène Bertin, trésorière du secteur centre Allier.